

# たのよう 11月号

令和元年 11月1日発行 洗足池保育園

朝夕もめっきり冷え始め、散歩先の公園では葉も色づき、秋の深まりを感じる季節となりました。子ども達はどんぐりや落ち葉等を集めて遊んだり、製作に使ったりと四季の移り変わりを楽しんで過ごしています。

さて、イベントが多かった9、10月も終わり、園生活も少し落ち着く時期となります。そんな中でも“焼き芋作り”や千束八幡神社へ行き“七五三参拝”等があり、秋ならではの活動も多くなります。それぞれの行事の意味を理解し、子ども達が様々な事に興味を持てるよう一緒に考え、伝えていきたいと思います。

気温も低くなり、乾燥する時期となるので、感染症が流行しやすくなります。手洗い・うがいを徹底したり、栄養と睡眠をしっかりとり部屋の環境を適切になるよう設定したり、体調を崩さないように注意しましょう！

## 焼き芋作り 11月6日

今年のおおば組の芋ほり遠足は、残念ながら雨で行けず…“はまぎんこども宇宙科学館”へ行きました！図鑑等でしかなかなか知ることのできない宇宙について学ぶことが出来た事も子ども達は、大森保育園のおとも達と、とても楽しく過ごすことが出来ました。

行く予定であった畑から掘れた芋を使用して、皆で焼き芋作りを行います。

- ① 洗う
- ② 4.5歳児さんが包丁で切る
- ③ 濡らした新聞紙とアルミホイルで包む

…という作業を皆で行い、午睡中にバーベキューセットでの炭火焼の焼き芋が完成！午後のおやつでおいしく頂きます♪

## 11月の行事予定

- 1日(水) 園・保健だより発行
- 6日(水) 焼き芋作り
- 7日(木) 身体測定(幼児)
- 9日(土) 育児講座 10:00~11:30
- 14日(木) 災害訓練
- 15日(金) 七五三参拝
- 21日(木) 歯科検診 10:00~
- 23日(土) 勤労感謝の日
- 27日(水) 誕生会

## 育児相談月間

洗足池保育園では、毎年11月を育児相談強化月間としております。保護者の方々や地域の方々へ向け、育児講座の開催、電話やメールでの相談受付、アンケート等を行い、広く育児に対する支援に努めてまいります。保護者の皆様も、この機会をどうぞ積極的にご利用ください。

## 歯科検診 11月21日

嘱託歯科医の清田先生による歯科検診は、10時00分より行います。全園児が受診できるよう、ご協力お願い致します。

また、清田先生に相談したい事等ございましたら、事前に担任へお伝え下さい。



# 11月9日 育児講座

## 乳幼児期の口腔ケアについて

～正しい歯の磨き方や子どもの矯正～

洗足池保育園 育児講座

11月9日(土)

洗足池保育園 1階

9:45 開場 / 10:00 開演  
(11:30 終了予定)

清田歯科 院長

清田 俊一 氏

(洗足池保育園 嘱託歯科医)

85年以上もの長きにわたり、目黒区八雲の町のかかりつけ医として診療を続けてきた「清田歯科医院」。

初代院長の孫である清田俊一先生が院長を務め、一般的な歯の治療はもちろん、歯の衛生指導や、義歯の技工までをすべて一人で担うオールマイティーぶりを発揮している。

仕事でも趣味でも、とにかくものづくりが好きだという清田院長は、職人肌でありながら、とても親しみやすいキャラクターの持ち主である。

院長との何げない会話を楽しみに同院を訪れる患者も多く、地元の方々に愛されている歯科医師である。

● 子どもの年齢・発達にあった歯磨きの仕方や乳幼児期にしておくべき口腔ケア等をお話して頂きます。

● 歯の磨き方について  
前半お話を聞いた後、実際にお子様と一緒にいきます。



前半は、お子様は別室で保育  
後半は、親子で参加とになります！  
※歯ブラシは園で用意致します！



いつも明るく軽快な口調の清田先生

すでにお知らせしておりますとおり 11月9日(土)は育児講座があります。今年も、「嘱託歯科医 清田歯科医院 院長 清田俊一先生」にご講演頂きます。

意外と知らない乳幼児期の口腔ケアについてや子どもの矯正についてお話し頂きます。その後、子どもと一緒に歯磨き講座も行います。歯ブラシは園で用意いたしますので、是非ご参加ください！

生涯大切にしなければいけない歯について学びましょう！

# お父さん会をしました！！10月26日



猛獣狩りに行こうよ！ヤリだって持ってるし、鉄砲だって持ってるもん♪



子ども達が毎日通っている保育園を、より身近に感じてほしい。また、数年前に「卒園間際までお父さん同士の交流の場が無かった」「お母さん同士は懇談会で交流できているから、お父さんの交流の場も欲しい」等の、保護者からのご意見もあり『お父さん会』を実施しています！！

今回は、「猛獣狩りにいこうよ」をしました！動物の名前の文字数で集まり（例：「ゴリラ」なら3文字なので3人）、自己紹介やお母様との馴れ初め、趣味等…楽しく交流することが出来ました！

その後は2グループに分かれ、普段、交流することの少ないお父さん達が、子どもとの関わり方や仕事と育児の両立について等、お父さんならではの意見交換をされていました。

アンケートにもご協力頂きありがとうございました。「お父さん同士の繋がりを持つ貴重な機会になりました」「先輩方の子育てで苦労する点を事前にわかった事は参考になった」等、多くのご意見を聞けました。皆様から頂いた貴重なご意見をもとに、次回の企画が参加者にとって、さらに有意義となるようにしていきたいと思っております。

今後も、子ども達だけでなく、保護者にとっても第二の家庭であるよう努めていきたいと思っております。